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 Presidente: ANDERSON RAMOS SAGGIORATO 

 Secretária: MÁRCIA RAQUEL RODRIGUES PRESOTTO 
  

Aos dezenove dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte às dezoito horas reuniram-se 

nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de Novo Barreiro, em Sessão Ordinária 

os nobres Vereadores: Anderson Ramos Saggiorato, Claiton Ribeiro da Silva, Mariela Carla 

Rossetto, José Ivânes Moí Frizão, Claudemir Antonio Nunes Andriolli, Paulo Cesar Klein, 

Erivelton Eliseu Jahn, Adilson Castro Machado. Para a realização da 31ª Sessão Ordinária do 

ano de dois mil e vinte. Abertura: Em nome de Deus e das Leis Constituídas, o Presidente 

Vereador Anderson saudou a todos, agradeceu a presença do público e declarou aberta a 

presente Sessão. Em seguida solicitou a Vereador Marcia a leitura de um trecho Bíblico. 

Dando início aos trabalhos o Presidente Vereador Anderson solicitou ao Secretária Vereadora 

Marcia a leitura da Ordem do dia. Em andamento pediu que fosse realizado a inscrição para o 

grande expediente: Vereador Ivânes, Vereadora Marcia, Vereador Paulo, Vereador Claudemir, 

Vereador Anderson, Vereador Adilson, Vereador Erivelton, Vereador Claiton, Vereadora 

Mariela. Após o Presidente solicitou a leitura do Projeto de Lei Legislativo n.º 010/2020- 

Dispõe sobre a fixação de subsídios do Prefeito e Vice Prefeito do Município de Novo 

Barreiro, para a Legislatura de 2021/2024 e dá outras providências. A vereadora Mariela pediu 

a dispensa da leitura da justificativa, concedida pelo presidente. O Presidente coloca em 

discussão, passando a palavra para o vereador Adilson, que pede vista do projeto, pois não 

concorda com o salário do vice prefeito, segundo o vereador o vice prefeito é tão importante 

quanto o prefeito, achando injusto então ele ganhar o salário que está sendo pago no 

município para tal. O presidente agradece as palavras do vereador. Pedido de vista concedido, 

projeto ficara baixado para análise. Após o Presidente solicitou a de leitura do Projeto de Lei 

Legislativo n.º 011/2020- Dispõe sobre a fixação de subsídios do Secretário do Município de 

Novo Barreiro, para a Legislatura de 2021/2024 e dá outras providencias. A vereadora 

Mariela pediu a dispensa da leitura da justificativa, concedida pelo presidente. O Presidente 

coloca em discussão, passando a palavra para o vereador Adilson, que pede vista do projeto, 



pois sabe que os secretário do município trabalham até tarde da noite para atendendo todas as 

demandas do município e não acha justo os secretários trabalharem até mesmo nos fim de 

semana para ganhar o salário que estão ganhando. Em seguida o presidente passa a palavra 

para o vereador Claudemir, onde pediu para verificar a questão constitucional ilegal da 

concessão da lei federal de congelamento de despesas, então deveria se informar se por 

questão legal, isso seria possível. A vereadora Marcia, explica que o por questão legal, no ano 

de dois mil e vinte e um é congelado, esse aumento só seria possível em dois mil e vinte e 

dois, pois segundo a constituição é vedado dar aumento em dois mil e vinte e um. O vereador 

Claudemir finaliza comentando sobre a lei federal que proibi os aumentos e está congelado o 

orçamento e só a partir de dois mil e vinte dois, como a colega vereadora acabou de 

mencionar. O presidente agradece as palavras dos vereadores. Pedido de vista concedido para 

o vereador Adilson, projeto ficara baixado para análise. Após o Presidente solicitou a de 

leitura do Projeto de Lei Legislativo n.º 012/2020- Dispõe sobre a fixação de subsídios do 

Vereador e do Presidente da Câmara Municipal de Novo Barreiro, para a Legislatura de 

2021/2024 e dá outras providencias. A vereadora Mariela pediu a dispensa das exposições de 

motivos, concedida pelo presidente. O Presidente coloca em discussão, passando a palavra 

para o vereador Adilson, que pede vista do projeto, porque os vereadores estão usando um 

cargo público, legislando pelo povo e gostaria de fazer um acordo com todos os vereadores 

para reduzir o salário dos vereadores, pois segundo o vereador, o objetivo deles é representar 

a comunidade e as pessoas que os elegeram. Pedido de vista concedido pelo presidente, 

projeto ficara baixado para análise. GRANDE EXPEDIENTE: Com a palavra Vereador José 

Ivanês, onde queria fazer um pedido de requerimento para o presidente enviar para brigada 

militar, devidos aos últimos acontecimentos, para que a comunidade possa ter mais 

tranquilidade nesses próximos dias que antecedem as eleições, um reforço de mais policiais 

para o município. O presidente agradece as palavras do vereador, em seguida passando a 

palavra para a vereadora Marcia, onde comenta sobre mudar a tática de fazer política, pois os 

problemas da falta de água nas COHAB não eram de agora que os moradores estavam 

reclamando. A vereadora comenta a vergonha que é chegar nas casas, tanto na COHAB, 

quanto na Biriva, Linha Progresso, Jogareta, Três Passinhos, Posse dos Camargo, Linha Jahn 

e os moradores não tinha água. Comenta sobre vídeos que recebeu de moradores que estavam 



a três dias sem água e outros locais chegava apenas uns pingos de água para tomarem. A 

vereadora comenta que a solução seria fazer poços artesianos, pois a demanda agora é grande, 

a população do município aumento. Finalizou pedindo para o executivo solucionar com 

urgência esse problema, pois isso se trata de saúde pública. O presidente agradece as palavras 

da vereadora, em seguida passando a palavra para o vereador Paulo, onde comenta 

parabenizou os funcionários desse setor, pelo trabalho incansável para resolver os problemas 

da falta de água e não concorda com a vereadora Marcia que em todo o município está 

faltando água que seria apenas em alguns pontos isolados do município. Comenta também 

que esteve frequentando moradores da COHAB onde manifestarem satisfação pelos serviços 

prestados na localidade.  Falou mais uma vez que não concorda com a colega vereadora, pois 

acredita que ela está generalizando os problemas no município por motivos do próximo pleito 

eleitoral e que na medida do possível muitos problemas foram solucionados no município. 

Finalizou comentando que autoriza a vereadora gravar seu fala sem problema nenhum, pois 

segundo ele a vereadora tem a mania de fazer um discurso na sessão e na pratica fazer outra. 

O vereador então muda de opinião e comenta para o presidente que não autoriza mais a 

vereadora a gravar sua fala e pede ao presidente que pegue o celular dela e apagasse a suposta 

gravação. Finalizou falando que não tem um município fazendo o que a administração de 

Novo Barreiro tem feito pela população em todas as áreas e que vão seguindo fazer nos 

próximos quatro anos ele tem certeza que a população está vendo de que lado tem o melhor 

projeto para administrar o município. O presidente agradeceu as palavras do vereador e 

explicou que para utilizar a fala dos vereadores nas sessões é só mediante a um requerimento. 

Em seguida o presidente passa a palavra para o vereador Claudemir, que dispensa sua fala. O 

presidente aproveita o espaço e comenta para ficar registrado que gostaria que os demais 

vereadores respeitassem quando seu colega estiver falando. Em seguida o presidente passa a 

palavra para o vereador Adilson, onde comenta que passou mais de anos na câmara se 

respeitando e passando o grande expediente pela live no facebook, então como legislador o 

vereador pede mais respeito entre os colegas e pede para o senhor presidente para que passa-

se o grande expediente na live do facebook, pois segundo ele é injusto com a população que 

está assistindo a em suas casas. Finaliza comentando que não se pode tirar o direito das 

pessoas saberem o que está acontecendo na Câmara e que para a próxima sessão o grande 



expediente volte a ser transmitido. O presidente agradeceu as palavras do vereador e como 

resposta, comenta que foi uma decisão por virtude das demais câmaras da região não estarem 

transmitindo, comenta também que as lives no facebook é informativo, ou seja, estão 

informando os projetos. Finalizou comentando que foi entrado em contato com outros 

municípios e a decisão tomada foi essa. As lives no facebook estão continuando e passando o 

que de fato é informativo para população, ou seja, os projetos. O presidente em seguida passa 

a palavra para a vereadora Mariela, onde comenta a respeito de algumas famílias na Linha 

Biriva, que possui uma mulher gestante, tem que buscar água no vizinho ou esperar juntar 

gotas que saem dos canos. Pediu para o presidente que fosse encaminhado para o prefeito um 

pedido de providência, comenta a vereadora que isso é desumano com essas pessoas que estão 

a muitos dias enfrentando esse problema, então pediu novamente que fosse enviado o pedido 

de providências para que seja solucionado o quanto antes a falta de agua nessas residências. 

Finalizou dizendo que com a crise ela concorda em não aumentar o salário de ninguém, como 

foi feito um acordo entre os vereadores e que é contra que os legisladores da câmara 

participem de licitações ou tenham algum vínculo com a prefeitura de modo, para terem 

benefício próprio. O presidente agradeceu as palavras da vereadora, em seguida passando a 

palavra para o vereador Claiton, onde comenta sobre a falta de água, onde estava fazendo 

algumas visitas na Linha Ribeiro e na localidade os funcionários fizeram os serviços, 

trocaram os canos quebrados e solucionaram o problema. Comenta também que no ano 

anterior havia um problema na Linha Lajeado Grande onde também os funcionários 

solucionaram o problema da falta de água e desde então não tiveram mais problemas em 

relação a isso. Sobre a falta de água nas COHAB o vereador comenta que sabe da demora 

para solucionar esse problema, porém esteve conversando com algumas pessoas e agora esse 

problema de falta de água nessa localidade parece estar solucionado. Sobre o comentário da 

vereadora Mariela, o vereador confessa não ter entendido muito a declaração dela e entende 

que os vereadores precisam participar mais das comunidades para assim achar soluções para 

os problemas que ali existe. O presidente agradece as palavras do vereador. Em seguida com a 

palavra o vereador Erivelton, que parabeniza a secretaria de obras pelas pontes e pontilhões 

que estão fazendo no município e algumas solicitações dos moradores para cada vez melhorar 

essas obras. A respeito da falta de água o vereador comenta que nas COHAB o problema foi 



resolvido, foi trocado o encanamento e na Linha Jahn, o vereador passou e notou que estavam 

arrumando e que devagar todos os problemas iriam ser solucionados. Comentou que na Linha 

Progresso colocaram o tripé da água e em alguns dias o problema seria resolvido. O 

presidente agradece as palavras do vereador e de modo a ajudar o vereador, o presidente 

comenta que o tripé foi colocado na Posse dos Camargos. Espaço de líder vereador Claudemir, 

que comenta a respeito da estiagem, onde o agricultor está sofrendo bastante e a secretaria da 

agricultura deve intensificar a colocação de equipamentos que ajudem a manter o pessoal que 

trabalha com leite nesse momento de seca. Comentou estar conversando com agricultores e a 

necessidade de mais maquinas de silagem pois isso ira manter o pessoal. Explicou que uma 

das maquinas está estragada e se der algum problema na outra, os agricultores ficaram sem 

conseguir fazer silagem. Finalizou comentando que os vereadores devem sentar e achar 

soluções, pois acha desumano com o grupo que arruma esse setor da água, pois está havendo 

muita cobrança em cima deles. O vereador comenta que o município está crescendo, a 

população urbana triplicou segundo ele nesses últimos anos. O presidente agradeceu as 

palavras do vereador. Encerramento: E não havendo mais nada a tratar o Presidente 

Vereador Anderson agradeceu a presença de todos e declarou encerada a presente sessão. E 

esta ata redigida pelo Assessor de Imprensa Yuri Andriolli que após lida e aprovada será 

assinada pelo Presidente, Secretária e demais Vereadores presentes. 
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